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Presidente Médici/RO.

PTESIdENIE: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

Vice-presidente: MARIA cusTóDto veruÂructo DA STLVA NOVAts.

1a Secretário: HANDERSON BRTTO DOS SANTOS

20 SECTEtáriO: MÁRIO CESAR NUNES

As 09h20min' do dia 06 (seis) de Agosto do ano de dois mir e dezoito (06.08.20í8).Reuniram-se no plenário da câmara Municipal de presidente Médici/Ro, sito à RuaPadre Adorfo, no 25g0, para dar início à íg.. sessão ordinária da nona Legisratura,sob a presidência do Excelentíssimo senhor vereador JosÉ ANTôNro DE SOUZA.A Vereadora Maria custódio venâncio da sirva Novais fez a oração de abertura dostrabarhos. Em ato contínuo, o Vereador/presidente senhor José Antônio de souzasolicitou ao primeiro secretário Vereador Handerson Bríto dos santos para queprocedesse à chamada dos senhores Vereadores. o ío secretário Handerson Britodos santos constatou a presença de 0g (nove) Excerentíssimos senhores
vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio Francisco Besena, Benedito
Alves da cruz, Jaderson corares da Rocha, Gesael Arves, Handerson Brito dossantos, José Antônio de souza, Mário cesar Nunes e Maria custodia v. da sirvaNovais' Havendo Quórum regar, o presidente decrarou aberta a 1ga. sessão
ordinária da câmara Municipar. o presidente corocou em discussão a ata de no 031da 134 sessão Extraordinária que, após ser discutida, foi corocada em votação,
sendo aprovada por unanimidade de votos dos senhores Vereadores. o presidente
José Antônio de souza soricitou ao ío secretário Handerson Brito dos santos para
que procedesse a leitura dos Projetos de Lei nos. o62t2o1g,o6g/201g, 065/20íg e
066/2018, todos de autoria do poder Executivo Municipal, ainda, a proposta de
Emenda à Lei orgânica de no oo1t2o1g de Autoria dos vereadores: TorM DA
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CÁMARA MUMCIPAL DE PRE§IDENTE MEDICI

MÁeutNA-pv,u=.o=. 
our,a leitura da rndicação no o01t2o1g de Autoria do Vereador HANDERS.N BRrroDOS SANTOS-MDB- Terminado a reitura das Matérias da ordem do Dia, oPresidente passou pa,, os pronunciamentos dos senhores Vereadores. oPresidente José Antéinio de souza @n@deu o uso da Tribuna ao E«elentíssimo

Vereador SenhorANTONtO FRA _@1e_ Toim da Máquina,por
oito minutos ann dfieito a ser aparteado, cumpn'mentou a illesa, seruentuánbs dacasa' púbhb presente, onvidados, e disse: "Que estava por demais Íetiz, por.s, aovisitar a comunidade Rurar deste Município recebeu uários,:erogtos deuido a t)nião
existente entre os poderes Legisrativo e Executivo, princtpatmente na a)rouaçao aeProjetos de Lei que wsam o bem estar dos MunÍcipes,. o presidente Jostí Antôniode souza oncedeu o uso da Tribuna ao ExetentÍssimo senhor ArríAURtLro
FRANclsco DE JEsus(PT) por oito minutos om dfieito a ser apad@do,
cumpn:mentou a Mesa, servenfuários da Casa, públia presente, anvidadas, e
disse: "Que esta ga(nona) Legisratura desta câmara de vereadores está fazendo e,
ainda terá que fazer toda diferença na potítica Medicense em pror da comunidade;
elogiou e pediu cada vez mab união entre os poderes LegisraÍivo e Executivo; farou
também da irustre uisiÍa do Excerentíssimo senhor Deputado Estaduat só M
BENçA-MDB' na úrtima sexta-Fein (0g.0g.20/g), onde os mesmos uisitaram uários
segmentos da sociedade Mediciense"- o prcsidente José Antônio de soua
@n@deu o uso da Tribuna ao EtrerentÍssimo vercador genhor uÁruo cEsAR
NUNES, por oito minutos arn dircito a ser apafteado, cumpdmentou a Mesa,
seruenfuários da casa, púbrico presente, anvidadre, e disse; ,Fatou 

da entrevista
em seu Programa de Rádio ao presidente da câmara da cidade de Jí-paraná-(Ro.),
Excelentíssimo Vereador Senhor ZFONSO DA MABELi que disse ter realizadoq2(duas) sessóes Ertnordinárias em sua comarca durante o período de recesso,
momento em que o Excerentíssimo vereador senhor MÁRto cEsAR M,Nrz disse
recordar-se que no recesso do Legislativo Mediciense houve semana de haver
03(três) sessdes Extraordináias, com a presença de todos parramentares, por tat
motivo que o mesmo disse que o Partido pelo qual o mesmo emoldun sua bandeira
é o PPM(Partido do pouo de Médici), d,sse que tarvez não saia a reereição deuido a
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não compactuar, tampoum ser conivente *, *@na,
frnalhou dizendo que é necessárto cada vez mais t/nião com a popuração rocar..,o
Presidente José Antttnb de sotza @n@deu o uso da Tribuna ao ExetentÍssino
vereador genhor tTANDERsoN BRrro DOS ,ANTOS-MDB por oito minuros @ntdircito a ser aparteado, cumpn:mentou a Mesa, seruentuários da Casa, púbhb

presente, anvidados, e disse: "Farou gue tudo que forde nteresse da comunidade
podem contar com os prestimos deste; fatou da questão do trânsito nas imedràções
das Ruas otávio Rodigues de Matos e são João BaÍista (Trecho)do feirão; fatou
também da questão do poço Artesiano da comunidade Bandeira Branca que
encontra'se sem Bomba, dificunando assim a capacidade de encher o mesmo e,para tanto dirigir-s*á ao EscrikÍrio da caerd rocar uisando a solução doprobrema(Bomba d agua)". "o prcsidente Josí Antônio de &uza an*eu o uso da
Tribuna a Exelentíssima vercad,a we-presidenta, senhon lrirARrA cusróDro
vENÂNCto DA S,LVA NOVAT, por orto minutos podendo ser aparteada,
cumprimentou a Mesa, seruenfuártos da Casa, púbhb pteaente, onvidados, edisse:"Farou das merhorias efetuadas na BR42g, que merhoram o acesso para a"comunidade sem Terra"; agradeceu ao empenho e esforço oo n"".""o. Jurídico
desenvorvido nessa casa de Leis, ainda os esforços do presidente oesta casa oeLeis Vereador Senhor JOSÉ ANTONIO DE SOUZA, nr"' ,irg"n" 

" Or""r"
incansáveis por Emendas e convênios junto aos seus pares políticos nas esferas
Estaduais, bem como, nas Federais; em seguida convidou a todos para a reuniãoque aconteceria na Associação ASVENC, para decidirem juntos nomear uma
comissão para destinarem recursos, bem como, acompanhar o andamento dos
trabarhos e funções desta. "o presidente passou a presidêncía a Vice_presidenta
paraiazer uso da tribuna, pelo tempo de 0s(oito) mínutos podendo ser aparteado,
cumprimentou a Mesa, seruenfuários da casa, púb,b pesente, anuidados, edisse: " parabenizou o Executivo Municipar peros trabalhos desenvorvidos,
principarmente na área da secretaria Municipar de obras(sEM.Sp), ainda napessoa do vereador senhor BENrro, pero seu empenho no setor de obras
desenvorvidos na região do Estrera de Rondônia, mostiou ainda sua insatisfação
quanto a moradores da área rural que possuem material(Cascalho), que podem
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nesar; farou de sua satisfação com as asroindúsrrias,principarmente com a coraboração dos órgãos unir, seagri 

"ntrc 
ortro", ;".;;visitado a unidade Mista de saúde de presidente Médici e constatou que enfermosinternados estavam efetuando compra de seus medicamentos, pois, a dita repartiçãoestava em farta dos mesmos, mas , disse que é devido às Licitgções de empresasque não são natas da Comarca, o que resulta burocracids o"""ionanOo pequenos

atrasos nas entregas dos mesmos pelo serviço de transpbrtê, àt, ã visita doExcerentíssimo Deputado Estaduar senhor só NA ,L*io-ror, no poder
Legisrativo na úrtima sexta-Feira (03.08.201g), onoe visilu *rir" oor" 

"segmentos da sociedade, na área rurar e urbana desta urbe; disse ter visitado oDistrito de Novo Riachuelo e parabenizou o Administrador Senhor .LEl, , pelo
excelente trabarho que vem desenvorvendo naquera rocaridade e, finarizou pedindo
aos Nobres Parlamentares Medicenses que a união continue a existir cada vez commaior frequência nesta casa de Leis" Em ato contínuo o presidente senhor
Vercador JOSÉ ANTONIO DE SOUZA_MDB, colocor.r para leitura, deliberação evotação os projetos de Lei no 062t201ge 063/20íg, sendo aníbos'"p.r"oo" po'
unanimidade de votos dos senhores parramentares; Leitura o"r" *,o"rrção da
indicação de no. 00í/20íg de autoria do vereador senhorANDERSON BRrro Dos
SANTOS-MDB; corocar a disposição da comissão de Justiça e Redação o projeto
de Lei no. 06s/20íg de autoria do poder Executivo Municipar; corocar à disposição
da comissão de Justiça e Redação o projeto de Lei no. 066/201g, oe autoria oo
Poder Executivo Municipal; corocar a disposição da comissão de Justiça e Redação
a Proposta de Emenda da Lei orgânica de no. oo1t2o1g,de autoria dos senhores
VCTEAdOTES: TOIM DA MÁQUINA-PV, GESAEL ALVES-PSDB E BENITO ALVES DA
.RUZ -PSB; Corocar a disposição da comissão de Finanças e orçamentos as
contas referentes ao Exercício Financeiro 2016 de Responsabiridade da prefeita
Maria de Lourdes Dantas Arves; corocar a disposição dos senhores vereadores o
BATANCETE MENSAL DE JUNHO DE 2Oí8 DO FIJNDO MUNICIPAL DE SAÚDE;
Leitura do oÍício referente ao convite para se candidatar a representante da
comunidade no conserho do campus de presidente Médici-uNrR; Leitura do ofício
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Convite do Sindicato dos TrabalhaO 

"nt"Médici-Ro., de no ,2zsps/srrRy2o1g. Em seguida, o prEsidente José Antônio desouza passou para as Gonsideraçôes finais dos senhores Vereadores e, em nome
de Deus deu por ence,ada a í ga sessão ordinária da 32! Ata da câmara Municipal
de vereadores de presidente Médic'Ro., às 12hs.íOmins. Eu, Edinardo Rubens desouza' Assessor de Gabinete da presidência, transcrevi, esta Ata, que é a pura
expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora é demais Vereadores deste
Poder Legisrativo presentes nesta sessão, assinam as páginas. enumeractas dapresente ata.

Presidêntê Urádici (RO) , 06 dê âgosto dê 2018.
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